
Die Submission für den Einbau der Lüftungsanlagen ist erfolgt, die Auftragsvergabe sowie weitere 

Berichterstattung erfolgt im Verwaltungsausschuss. 

 

Die Auftragsvergabe für den Ausbau der Infrastruktur in den Grundschulen soll im 

Verwaltungsausschuss am 08.02.2022 erfolgen. Die Ausschreibung für die Beschaffung der Digitalen 

Schultafeln erfolgt zentral über den Landkreis Friesland, das Verfahren läuft. 

 

In der kommenden Woche werden die Lehrerleihgeräte an die Schulstandorte ausgeliefert, dies 

erfolgt über den neuen Kollegen, welcher auch die Administration an den Schulen übernehmen wird. 

 

RM Sudholz fragt, ob es zutreffend ist, dass die Zuwendungen vom Land nicht für die Finanzierung 

des Kosten des Ausbaus der Digitalisierung ausreichen. Außerdem erkundigt sie sich, wie hoch der 

Mehrkostenanteil schätzungsweise ist. 

 

STAR Stamer erklärt, dass die zu erwartenden Kosten bereits im Ausschuss im Mai 2021 vorgestellt 

wurden. Die Landesmittel werden für den Ausbau der Infrastruktur in voller Höhe ausgeschöpft. Für 

die 67 Digitalen Tafeln werden schätzungsweise 525.000 Euro zusätzlich fällig. Für die zusätzlichen 

zwei Klassensätze I-Pads, ausgestattet mit einem sogenannten MDM (Mobil-Device-Management), 

werden ca. 600 Euro je I-Pad fällig d.H. insgesamt ca. 210.000 Euro. Insgesamt sind 1,2 Mio. im 

Haushalt eingeplant. 

 

RM Sudholz erkundigt sich nach der Glasfaseranbindung der Grundschulen. STAR Stamer erklärt, dass 

das Glasfasernetz an 6 von 7 Schulen im Hause liegt. Nutzbar ist das Glasfasernetz meist nur 

provisorisch. Die Schaltung der Glasfaserleitung für den Standort Glarum durch die EWE steht aus. 

Am Standort Oestringfelde ist der Glasfaseranschluss aufgrund eines fehlenden Technikraumes noch 

nicht nutzbar. 

 

Ber. AM. Pille fragt, ob eine Priorisierung der Schulen vorgenommen wird, je nach derzeitiger 

Ausstattung. STAR Stamer erklärt, dass der Wunsch gegenüber dem Planungsbüro geäußert wurde, 

allerdings ist dies baulich schlecht planbar. 

 

RM Striegl regt an, in jedem Ausschuss einen Sachstandsbericht zu erhalten. STAR Stamer erklärt, 

dass dies erst sinnvoll ist, wenn ein Zeitplan vorliegt und die Maßnahmen begonnen haben. 

 

 


